

Die kleinen Italiener,
 oder: Von den verlorenen
 Kindern auf dem St. Bernhard.

Die verlorenen Kinder auf dem St. Bernhard.

Am Gipfel eines Hügels, mit der Aus-
 sicht auf eine kleine Seestadt im Nor-
 den Italiens, stand einst und steht vielleicht
 noch ein Kirchlein zu Ehren der schmerzhaften
 Mutter Gottes. Die Frühmesse wurde
 gelesen, und viele Landleute traten ein, um
 derselben vor dem Beginne ihrer verschiede-
 nen Arbeiten beizuwohnen. Diese armen
 Italiener waren ungebildet und in vielen
 Dingen unwissend, aber recht fromm. Sie
 gingen nie zu ihren weltlichen Geschäften,
 ohne vorher dem himmlischen Vater für den
 Schutz der Nacht gedankt zu haben, und die
 folgenden Stunden des Tages wären nach
 ihrer Vorstellung ohne Segen gewesen, wenn